

Dirección de Presupuestos recibe nuevamente premio en Concurso de Gestión por Resultados del Desarrollo organizado por el BID

Santiago, 12 de octubre de 2017. El pasado 4 de octubre de 2017, en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, la Dirección de Presupuestos fue premiada por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), por la nueva línea de evaluación ex post de programas gubernamentales *Evaluación Focalizada de Ámbito EFA*, en el marco del X Seminario Internacional de la Red de Gestión para Resultados, que agrupa a países de América Latina y el Caribe.

La distinción, que es parte del III Premio Anual "Gestión para resultados del desarrollo 2017", busca destacar las mejores prácticas en la materia y a quienes han asumido en liderazgo en la implementación de reformas en el diseño y ejecución del presupuesto a nivel nacional o subnacional, para implementar el presupuesto por resultados.

La Evaluación Focalizada en Ámbito EFA de Dipres, es una nueva línea de evaluación, complementaria a las existentes, que tiene como objetivo abordar tres ámbitos específicos del desempeño de los programas: i) diseño de la estrategia (enfocada en constatar y actualizar los fundamentos e información en los que se basan los programas para justificar su existencia); ii) costos (busca profundizar sobre un eficiencia con que se produce un determinado bien o servicio por parte del programa); e iii) implementación (analiza focalización efectiva, en términos de si el bien o servicio provisto está llegando a las personas que debiera llegar según el objetivo declarado por el programa). Asimismo, al ser evaluaciones más acotadas y cortas, también se logra una mejor oportunidad en la entrega de los resultados.

Cabe señalar que es el segundo año en que Dipres recibe esta distinción por parte del BID. Anteriormente, fue premiada por el proyecto "Evaluación Ex Ante de Diseño de Programas".